

# JURNAL AL-MABSUT ayuk wahdanfiari adibah.docx

*by* Ali Abdur UIN SATU

---

**Submission date:** 01-Oct-2024 11:25AM (UTC+0700)

**Submission ID:** 2471221411

**File name:** JURNAL\_AL-MABSUT\_ayuk\_wahdanfiari\_adibah.docx (437.7K)

**Word count:** 2136

**Character count:** 14489

2

## DAMPAK LITERASI KEUANGAN SYARIAH DAN PERENCANAAN KEUANGAN SYARIAH TERHADAP MINAT MAHASISWA INVESTASI DI BURSA EFEK SYARIAH: STUDI MAHASISWA FEBI UIN SAYYID ALI RAHMATULLAH TULUNGAGUNG

Ayuk Wahdanfiari Adibah<sup>1</sup>  
UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Email: [ayuk.wahdanfiari.adibah@uinsatu.ac.id](mailto:ayuk.wahdanfiari.adibah@uinsatu.ac.id)

**Abstract:**

Investment activities generate income, both in the present and in the future. Therefore, an investor must understand and carefully plan their investments before making decisions. This study aims to investigate the influence of Islamic financial literacy and Islamic financial planning on students' interest in investing in the Islamic stock exchange, both partially and simultaneously. The approach used is quantitative, with data collected through questionnaires distributed to all students of the FEBI at UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, class of 2022. The sampling technique applied is purposive accidental sampling, and data analysis was conducted using the SPSS 21 program. The data analysis method employed in this research is multiple linear regression analysis, with data instrument tests including validity and reliability tests, as well as classical assumption tests such as normality, autocorrelation, multicollinearity, and heteroscedasticity tests. Hypothesis testing and the coefficient of determination test were also performed. The results of the study indicate that 1) Islamic financial literacy significantly influences students' interest in investing in the sharia stock exchange, 2) Islamic financial planning also has a significant impact on students' interest in investing in the stock exchange, and 3) Islamic financial literacy and Islamic financial planning together have a significant effect on students' interest in investing in the sharia stock exchange.

**Keywords:** sharia financial literacy, sharia financial planning, sharia investing

**Abstrak:**

Kegiatan penanaman modal menghasilkan pendapatan, baik pendapatan di masa sekarang maupun dimasa mendatang. Maka seorang investor harus memahami dan merencanakan investasi dengan baik sebelum pengambilan keputusan. Tujuan penelitian ini yaitu untuk menginvestigasi pengaruh perencanaan keuangan syariah dan literasi keuangan syariah terhadap minat mahasiswa dalam berinvestasi di bursa efek syariah, baik secara parsial maupun simultan. Pendekatan yang digunakan adalah kuantitatif, dengan data yang diperoleh melalui penyebaran kuesioner kepada seluruh mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung Angkatan 2022. Teknik pengambilan sampel yang diterapkan adalah purposive accidental sampling, dan analisis data dilakukan dengan menggunakan program SPSS 21. Metode analisis data yang diterapkan dalam penelitian ini adalah menggunakan teknik analisis regresi linier berganda, yang dilengkapi dengan pengujian instrumen data melalui uji validitas dan reliabilitas. Selain itu, dilakukan uji asumsi klasik meliputi uji normalitas, uji autokorelasi, uji multikolinearitas, dan uji heteroskedastisitas, serta uji hipotesis dan uji koefisien determinasi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) literasi keuangan syariah secara signifikan memengaruhi minat mahasiswa dalam berinvestasi di bursa efek syariah; 2) perencanaan keuangan syariah turut memberikan pengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa untuk berinvestasi di bursa efek; dan 3) literasi keuangan syariah dan perencanaan keuangan syariah secara bersamaan memiliki pengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa investasi di bursa efek syariah.

**Kata Kunci:** literasi keuangan syariah, perencanaan keuangan syariah, minat investasi.

## PENDAHULUAN

Investasi adalah proses menanamkan modal pada individu atau lembaga tertentu selama jangka waktu tertentu dengan tujuan mendapatkan keuntungan atau meningkatkan nilai investasi. Dalam Islam investasi diartikan sebagai aktivitas muamalah yang dianjurkan karena mampu memberikan manfaat bagi orang lain dan menjadikannya lebih produktif. Salah satu aktivitas investasi yang banyak dilakukan yaitu dengan berinvestasi pada bursa efek berbasis syariah. Menurut data dari World Bank, bursa efek berbasis syariah di Indonesia memiliki potensi terbesar di dunia. Hal ini disebabkan oleh populasi Muslim di Indonesia yang mencapai 264 juta jiwa, jumlah ini lebih banyak dibandingkan dengan negara-negara yang memiliki aset keuangan syariah terbesar, seperti Makkah, Uni Emirat Arab, dan Malaysia.<sup>1</sup>

Pemilihan jenis instrumen investasi dapat ditentukan berdasarkan motivasi investor, yang berperan dalam mendorong perubahan positif dalam pengelolaan keuangan untuk mencapai kesejahteraan ekonomi. Proses ini juga melibatkan pengambilan keputusan investasi. Keputusan investasi harus didukung oleh pemahaman yang baik tentang keuangan atau literasi keuangan serta perencanaan keuangan yang matang, sehingga keputusan tersebut dapat sesuai dengan harapan dan memiliki arah yang jelas. Menurut Otoritas Jasa Keuangan (OJK), literasi keuangan adalah kemampuan dalam mengelola sumber daya keuangan yang diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan di masa depan. Dalam konteks Islam, literasi keuangan mencakup kesadaran, pengetahuan, keterampilan, sikap, dan perilaku yang penting untuk membuat keputusan keuangan yang tepat demi mencapai kesejahteraan finansial.

Literasi keuangan dan perencanaan keuangan merupakan aspek penting yang perlu dipertimbangkan saat seseorang membuat keputusan investasi, agar hasil keputusan tersebut tepat dan efektif. Secara umum, literasi keuangan mencakup pemahaman tentang pendapatan seseorang, mulai dari sumber pendapatan, cara penggunaannya, hingga pembelanjaan yang efisien dan efektif. Literasi keuangan sangat berharga, sehingga informasi yang diberikan harus bersifat kritis sebagai dasar dalam pengambilan keputusan. Sementara itu, perencanaan keuangan dalam Islam dipahami sebagai proses pengambilan keputusan dari berbagai pilihan untuk mencapai tujuan yang diinginkan, dengan manajemen keuangan yang meliputi perencanaan, evaluasi, penganggaran, pengelolaan, dan pengendalian, serta dalam hal pencairan dan penyimpanan dana atau aset, yang semuanya harus sesuai dengan syariat Islam. Pedoman utama dalam perencanaan keuangan ini adalah Al-Qur'an dan Hadis, di mana tujuannya adalah untuk mencapai dan menjaga kemaslahatan.

Perencanaan keuangan syariah adalah kemampuan individu untuk mengelola aset sesuai dengan prinsip syariah. Perencanaan ini mencakup beberapa elemen, salah satunya adalah menyusun rencana anggaran bulanan berdasarkan pendapatan, yang kemudian digunakan untuk pengeluaran yang tepat dan sesuai syariah. Minat masyarakat untuk berinvestasi juga dipengaruhi oleh rendahnya literasi keuangan, terutama di bursa efek, yang disebabkan oleh kurangnya pemahaman tentang bursa efek itu sendiri. Padahal, bursa efek bisa menjadi alternatif yang menarik untuk berbisnis melalui investasi. Di Indonesia, data menunjukkan bahwa hanya 1,9% masyarakat perkotaan dan 1,2% masyarakat pedesaan yang menggunakan bursa efek sebagai sarana investasi, berdasarkan survei Otoritas Jasa Keuangan pada tahun 2022.<sup>2</sup>

Bagi seorang mahasiswa, mengelola keuangan bisa menjadi tantangan jika tidak

<sup>1</sup> Arfian Radian Wibowo, "Investasi Masyarakat Di Bursa efek Syariah ( Studi Kasus Masyarakat Kota Malang ) Masyarakat Di Bursa efek Syariah ( Studi" (2020), <https://jimfeb.ub.ac.id/index.php/jimfeb/article/view/6702>.

<sup>2</sup> Sarirotuz Zahro and Mega Tunjung Hapsari, "Pengaruh Perencanaan Keuangan Syariah, Literasi Keuangan Syariah, Perilaku Keuangan Dan Pendapatan Terhadap Minat Investasi," *Jurnal Mirai Management* 8, no. 2 (2023): 328–343, <https://www.journal.stieamkop.ac.id/index.php/mirai/article/view/5072/3326>.

memiliki pengetahuan atau pengalaman yang memadai. Pengaturan yang efektif sangat dipengaruhi oleh keputusan dan alokasi keuangan yang sesuai dengan tujuan masing-masing individu. Seseorang perlu mampu membedakan antara prioritas dan kebutuhan yang kurang penting dalam pengelolaan keuangan, agar tujuan yang diinginkan tercapai. Jika seorang mahasiswa dapat menentukan tingkat kepentingan kebutuhan hidupnya dan secara konsisten mengikuti rencana pengelolaan keuangan sesuai dengan prioritas tersebut, maka ia sudah memiliki modal untuk mengelola keuangan dengan baik.

Saat ini mahasiswa telah mengalami perkembangan zaman dan kebiasaan, sehingga pelaksanaan belajar mengajar di lingkungan universitas tidak hanya sebatas kegiatan belajar mengajar saja namun mencakup kemampuan dalam bertahan agar mampu lebih mandiri dalam berbagai hal, seperti misalnya kemandirian kehidupan sehari-hari, kemandirian dalam pertemanan hingga kemandirian secara finansial. Namun kita ketahui bahwa sebagian besar mahasiswa pendapatannya masih sebatas pemberian dari orang tua yang menjadikannya lebih cenderung mementingkan pemenuhan kebutuhan di masa sekarang dibandingkan kebutuhan di masa mendatang.

Pada generasi millennial sekarang berinvestasi surat-surat berharga seperti halnya saham pada bursa efek bukan sesuatu hal yang asing bagi para mahasiswa khususnya mahasiswa ekonomi dan bisnis. Mahasiswa di masa kini sudah mulai beranggapan bahwa berinvestasi pada bursa efek lebih menarik dan bergengsi dengan adanya iming-iming keuntungan di masa yang akan datang, maka akan semakin banyak juga mahasiswa yang terdorong dan menginginkan berinvestasi pada bursa efek. Dikalangan mahasiswa yang nantinya diharapkan mampu menjadi salah satu penggerak ekonomi dalam mewujudkannya juga perlu banyak usaha yang salah satunya adalah berinvestasi. Mahasiswa juga memiliki potensi menjadi pelaku pasar yaitu sebagai investor yang diharapkan mampu menjadikan lembaga keuangan syariah khususnya bursa efek syariah lebih diminati masyarakat.

Ketika memulai investasi idealnya mahasiswa sebagai seorang investor atau bahkan calon investor harus memahami dasar dari investasi baik berupa *return* (imbal hasil), risiko dan cara berupa langkah-langkah dasar melakukan investasi atau sistematis, khususnya mahasiswa FEBI di lingkungan UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung yang telah dibekali ilmu pengetahuan tentang keuangan syariah, investasi dan mata kuliah tentang bursa efek syariah. Oleh karena itu peneliti ingin melakukan penelitian dengan mengkaji minat mahasiswa angkatan 2022 FEBI UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung melakukan investasi di bursa efek syariah. hal tersebut yang mendasari peneliti akan mengambil suatu penelitian dengan judul "*Dampak Literasi Keuangan Syariah Dan Perencanaan Keuangan Syariah Terhadap Minat Mahasiswa Investasi di Bursa Efek Syariah: Studi Mahasiswa Febi Uin Sayyid Ali Rahatullah Tulungagung*".

## MASALAH

Rumusan masalah dalam penelitian ini diantaranya: <sup>1</sup>

1. Bagaimana pengaruh literasi keuangan syariah terhadap minat mahasiswa FEBI UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung investasi di bursa efek syariah ?
2. Bagaimana pengaruh perencanaan keuangan syariah terhadap minat mahasiswa FEBI UIN Sayyid Ali Ra<sup>13</sup>atullah Tulungagung investasi di bursa efek syariah?
3. Bagaimana pengaruh literasi keuangan syariah dan perencanaan keuangan syariah terhadap mahasiswa FEBI UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung di bursa efek syariah baik secara simultan?

## METODE

Peneliti dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif asosiatif untuk menganalisis pengaruh atau hubungan antar variabel penelitian. Populasi penelitian ini mencakup semua mahasiswa FEBI UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung dari angkatan tahun 2022 berjumlah 1.047 orang mahasiswa. Teknik pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini yaitu teknik *purposive accidental sampling*, yang termasuk dalam kategori *non-probability sampling*. Dalam teknik ini, sampel diambil berdasarkan kebetulan, yaitu siapa pun yang secara kebetulan bertemu peneliti dan memenuhi kriteria sebagai sumber data dapat dijadikan sampel. Jumlah sampel yang ditentukan melalui perhitungan rumus Slovin dengan tingkat kesalahan 5% adalah 290 responden. Pengumpulan data dimulai dengan menyebarkan kuesioner berbasis skala Likert kepada mahasiswa FEBI angkatan 2022, dan hasil kuesioner tersebut kemudian dianalisis menggunakan aplikasi SPSS 21. Analisis dalam penelitian ini meliputi uji instrumen pada masing-masing variabel, uji asumsi klasik, dan uji regresi linier berganda.

## PEMBAHASAN

Dari penyebaran kuesioner melalui *google form* mengenai literasi keuangan syariah (X1) dan perencanaan keuangan syariah (X2) serta satu variabel terikat ialah minat mahasiswa dalam berinvestasi pada bursa efek syariah kepada 290 responden yaitu mahasiswa FEBI UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung didapatkan data karakteristik responden dengan hasil jenis kelamin perempuan atau wanita mendominasi sebesar 66,2% atau 192 mahasiswa dari jumlah keseluruhan, sedangkan laki-laki atau pria sebesar 33,8% atau 98 mahasiswa dari jumlah keseluruhan.

Tabel 1. Data Responden

No.	Jenis Kelamin	Jumlah	Presentase
1.	Laki-laki/Pria	98	33,7%
2.	Perempuan/Wanita	192	66,3%
<b>TOTAL</b>		<b>290</b>	<b>100%</b>

Sumber: data primer yang diolah, 2024.



**Tabel 2. Hasil Uji Validitas**

Variabel	Item	r-hitung	r-tabel	Keterangan
Literasi Keuangan Syariah (X1)	X1.1	0.848	0.1533	Valid
	X1.2	0.844	0.1533	Valid
	X1.3	0.855	0.1533	Valid
	X1.4	0.830	0.1533	Valid
	X1.5	0.775	0.1533	Valid
Perencanaan Keuangan Syariah (X2)	X2.1	0.855	0.1533	Valid
	X2.2	0.903	0.1533	Valid
	X2.3	0.783	0.1533	Valid
	X2.4	0.869	0.1533	Valid
	X2.5	0.839	0.1533	Valid
Minat Investasi (Y)	Y1	0.868	0.1533	Valid
	Y2	0.881	0.1533	Valid
	Y3	0.820	0.1533	Valid
	Y4	0.841	0.1533	Valid
	Y5	0.829	0.1533	Valid

Sumber: data primer yang diolah, 2024.

Berdasarkan pada tabel 2 diatas menunjukkan bahwa nilai koefisien korelasi (r hitung) > 0.1533 sehingga bisa dinyatakan bahwa semua butir pernyataan dinyatakan valid. Sehingga seluruh nilai pada indikator pada masing-masing variabel dapat memberikan gambaran yang baik dan dapat digunakan sebagai instrumen dalam mengukur variabel dalam penelitian ini.

**Tabel 3. Hasil Uji Reliabilitas**

Variabel	Nilai	Keterangan
Literasi Keuangan Syariah (X1)	0.887	Reliabel
Perencanaan Keuangan Syariah (X2)	0.904	Reliabel
Minat Investasi (Y)	0.901	Reliabel

Sumber: data primer yang diolah, 2024.

Perhitungan nilai reliabel dapat dilakukan dengan menggunakan koefisien Cronbach's  $\alpha$  secara bersama-sama terhadap seluruh butir pernyataan pada koesioner. Berdasarkan tabel 3 diatas dapat diambil kesimpulan bahwa semua nilai variabel literasi keuangan syariah, perencanaan keuangan syariah, dan minat berinvestasi lebih besar dari 0.60 yang berarti dinyatakan reliabel.

**Tabel 4. Hasil Uji Normalitas Data  
One-Sample Kolmogorov-Smirnov Test**

		Unstandardized Residual
N		290
Normal Parameters <sup>a,b</sup>	Mean	.0000000
	Std. Deviation	.14482294
	Absolute	.117
Most Extreme Differences	Positive	.117
	Negative	-.074
Kolmogorov-Smirnov Z		1.271
Asymp. Sig. (2-tailed)		.079

Sumber: data primer yang diolah, 2024

<sup>18</sup> Berdasarkan hasil uji normalitas pada tabel 1.3 di atas nilai *Asymp. Sig. (2-tailed)* adalah 0.079 yang dapat diartikan bahwa nilai signifikansi  $0.079 > 0.05$  maka dapat diartikan bahwa nilai residual berdistribusi normal.

**Tabel 5. Hasil Uji Simultan  
Coefficients<sup>a</sup>**

Model		Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients	t	Sig.
		B	Std. Error	Beta		
1	(Constant)	2.579	1.386		1.860	.065
	X1	.462	.102	.430	4.547	.000
	X2	.016	.098	.015	.163	.870

Sumber: data primer yang diolah, 2024

Hasil perhitungan menunjukkan bahwa nilai signifikansi variabel literasi keuangan syariah sebesar 0,000 yang artinya  $0,00 < 0,05$  yang artinya literasi keuangan syariah memiliki pengaruh yang signifikan terhadap pengambilan keputusan investasi. Sedangkan variabel perencanaan keuangan syariah mempunyai nilai signifikansi sebesar 0,870 yang artinya  $0,870 > 0,05$  yang artinya perencanaan keuangan syariah tidak berpengaruh signifikan terhadap minat investasi mahasiswa pada bursa efek syariah.

**Tabel 6. Hasil Uji Simultan ANOVA<sup>a</sup>**

Model		Sum of Squares	df	Mean Square	F	Sig.
1	Regression	850.705	3	283.568	54.813	.000 <sup>b</sup>
	Residual	827.734	160	5.173		
	Total	1678.439	163			

Sumber: data primer yang diolah, 2024

Berdasarkan pada tabel diatas dapat diketahui bahwa nilai f-hitung sebesar 54,813 > f tabel adalah sebesar 2,66 dan diperoleh nilai signifikansinya 0,000 < 0,05 yang dapat diartikan bahwa variabel bebas yaitu literasi keuangan syariah (X1) dan perencanaan keuangan syariah (X2) secara simultan dapat mempengaruhi variabel terikat ialah minat investasi (Y).

**Tabel 7. Hasil Uji Koefisien Determinasi Model Summary**

Model	R	R Square	Adjusted R Square	Std. Error of the Estimate
1	.712 <sup>a</sup>	.507	.498	2.274

Sumber: data primer yang diolah, 2024

Berdasarkan tabel 1.5. hasil perhitungan dari *Adjusted R Square* pengaruh literasi keuangan variabel dan perencanaan keuangan syariah terhadap minat investasi diperoleh sebesar 49,8%. Sehingga sisanya yakni 50,2% dipengaruhi oleh variabel lain diluar variabel yang diteliti atau penelitian.

## PENUTUP

Kesimpulan dari pembahasan penelitian ini menunjukkan bahwa literasi keuangan syariah memiliki pengaruh signifikan dan positif terhadap minat mahasiswa FEBI UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung dalam berinvestasi pada bursa efek syariah. Semakin tinggi tingkat literasi keuangan syariah yang dimiliki individu, semakin besar pula minat mereka untuk berinvestasi di pasar tersebut. Di samping itu, ditemukan bahwa literasi perencanaan keuangan syariah memberikan pengaruh positif, meskipun tidak terlalu signifikan terhadap minat mahasiswa FEBI UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung dalam berinvestasi di bursa efek syariah. Secara keseluruhan, literasi keuangan syariah dan perencanaan keuangan syariah memberikan pengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa FEBI UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung untuk melakukan investasi di bursa efek syariah.

Upaya yang perlu dilakukan untuk meningkatkan minat mahasiswa berinvestasi pada bursa efek syariah adalah dengan memperluas pengetahuan di bidang keuangan Islam. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan pemahaman dan kesadaran akan pentingnya literasi keuangan syariah serta perencanaan keuangan syariah dalam pengambilan keputusan investasi.



## **DAFTAR PUSTAKA**

- Abdalloh, Irwan. *Bursa efek Syariah*. Jakarta: PT Elex Media Komputindo, 2018.
- Hidayah, Nur. *Literasi Keuangan Syariah dan Praktik di Indonesia*. Depok: PT Rajagrafindo Persada, 2021.
- Mardani. *Aspek Hukum Lembaga Keuangan Syariah di Indonesia*. Jakarta: Kencana, 2015.
- Sudaryani, Bambang dan Ricky Agusiady. *Metode Penelitian Kuantitatif*. Yogyakarta: Deepublish CV Budi Utama, 2022.
- Wibowo, Arfian Radian. "Investasi Masyarakat Di Bursa efek Syariah ( Studi Kasus Masyarakat Kota Malang ) Masyarakat Di Bursa efek Syariah ( Studi" (2020). <https://jimfeb.ub.ac.id/index.php/jimfeb/article/view/6702>.
- Zahro, Sarirotuz, and Mega Tunjung Hapsari. "Pengaruh Perencanaan Keuangan Syariah, Literasi Keuangan Syariah, Perilaku Keuangan Dan Pendapatan Terhadap Minat Investasi." *Jurnal Mirai Management* 8, no. 2 (2023): 328–343. <https://www.journal.stieamkop.ac.id/index.php/mirai/article/view/5072/3326>.

# JURNAL AL-MABSUT ayuk wahdanfiari adibah.docx

## ORIGINALITY REPORT

25%

SIMILARITY INDEX

26%

INTERNET SOURCES

20%

PUBLICATIONS

8%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://repo.uinsatu.ac.id">repo.uinsatu.ac.id</a> Internet Source	6%
2	<a href="http://eprints.walisongo.ac.id">eprints.walisongo.ac.id</a> Internet Source	4%
3	<a href="http://eprints.iain-surakarta.ac.id">eprints.iain-surakarta.ac.id</a> Internet Source	1%
4	Submitted to Trisakti University Student Paper	1%
5	<a href="http://digilib.uin-suka.ac.id">digilib.uin-suka.ac.id</a> Internet Source	1%
6	Submitted to UIN Sunan Gunung Djati Bandung Student Paper	1%
7	<a href="http://repository.unwidha.ac.id:880">repository.unwidha.ac.id:880</a> Internet Source	1%
8	<a href="http://dspace.uii.ac.id">dspace.uii.ac.id</a> Internet Source	1%
9	Submitted to Politeknik Negeri Jakarta Student Paper	1%

10	<a href="http://journal.steamkop.ac.id">journal.steamkop.ac.id</a> Internet Source	1 %
11	Yuyun Yuniati Yuningsih, Galih Raspati, Andi Riyanto, Yuri Rahayu. "Refleksi Persepsi dan Preferensi Merek Terhadap Instiusional Konsumen dalam Pengambilan Keputusan Pembelian", Jurnal Perspektif, 2022 Publication	1 %
12	<a href="http://garuda.kemdikbud.go.id">garuda.kemdikbud.go.id</a> Internet Source	1 %
13	<a href="http://mulok.library.um.ac.id">mulok.library.um.ac.id</a> Internet Source	1 %
14	<a href="http://repo.usni.ac.id">repo.usni.ac.id</a> Internet Source	1 %
15	Submitted to UIN Raden Intan Lampung Student Paper	1 %
16	<a href="http://jurnal.fem.uniba-bpn.ac.id">jurnal.fem.uniba-bpn.ac.id</a> Internet Source	1 %
17	<a href="http://repository.stienobel-indonesia.ac.id">repository.stienobel-indonesia.ac.id</a> Internet Source	1 %
18	<a href="http://repository.uinsaizu.ac.id">repository.uinsaizu.ac.id</a> Internet Source	1 %
19	<a href="http://repository.ub.ac.id">repository.ub.ac.id</a> Internet Source	1 %

---

Exclude quotes      On

Exclude matches      < 12 words

Exclude bibliography      On